

# Le plastique... ce n'est plus si fantastique !

Sur leur lieu de travail, les français utilisent chaque année 4 milliards de gobelets et produisent alors 32 000 tonnes de déchets plastiques. En sachant que moins de 10% de la production mondiale de plastiques est recyclée, les déchets s'accumulent sans qu'on ne sache bien quoi en faire. D'ailleurs, une grande partie de nos déchets plastiques est exportée dans des pays où la réglementation est défailante participant ainsi malgré nous à la pollution phénoménale qui frappe autant nos rivages que les écosystèmes les plus éloignés.



C'est pourquoi nous avons décidé de limiter notre consommation de plastiques à très courte durée de vie en supprimant progressivement, dans les bureaux parisiens, les gobelets en plastiques, les gobelets en cartons (qui sont tous recouverts de couches de plastique pour être plus résistants aux liquides et donc encore moins recyclables) et les bouteilles. Nous vous mettrons tout simplement de la vaisselle à disposition pour profiter pleinement des fontaines à eau accessibles à chaque étage.

Sur le sujet, je vous recommande cette courte video ["Il était une fois, l'histoire d'une cuillère en plastique..."](#) C'est certes du Greenpeace mais pas si manichéen cette fois.

par **Cécile de Coincy** et **Delphine Legron**